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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0482/2015 )

Eingereicht am 26.02.2015 um 15:50 Uhr.

Fahrradbügel im Stadtbezirk

Im letzten Jahr hatte die SPD-Fraktion mehrfach das Thema Fahrradbügel im 
Stadtbezirk angesprochen. Eine tatsächliche Reaktion ist bislang ausgeblieben. 
Nach wie vor sind an den Bahn- und Bushaltestellen, die einen weiten 
Einzugsbereich haben, keine oder nicht ausreichend viele Fahrradbügel vorhanden 
(z. B. im Zuge der auf weiterführende Schulen in der Südstadt zulaufenden Buslinie 
370).

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird der Katalog abgearbeitet, um dem Ziel der Steigerung des 
Fahrradverkehrs zu genügen und den bimodalen Verkehr zu stärken?

2. Welche Haushaltsmittel stehen dafür zur Verfügung?
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